

## **Betreff**

teilweise Umwidmung der Straße am Hollerbusch in eine Schulstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

**Die Rotbuchenstraße und die Straße am Hollerbusch sind verstopft von Durchgangsverkehr und Elterntaxis. Dabei entstehen den ganzen Tag über unübersichtliche, stressige und gefährliche Situationen. Schon seit langem versuchen die Schulleitung und der Elternbeirat in Zusammenarbeit mit der Polizei dagegen vor zu gehen, doch das Problem lässt sich bisher nicht beheben und das Verkehrsaufkommen ist ungebremst. Wir brauchen endlich mehr Einschränkungen für den Autoverkehr, aber auch Einschränkungen im Ruhenden Verkehr. Wir fordern die Stadt München auf, den Druck, der auf dem Bildungsstandort Hollerbusch lastet, endlich anzuerkennen und die Straße am Hollerbusch im Teilbereich vor der Grundschule und dem Kindergarten in eine Schulstraße umzuwidmen. Wir wollen endlich, dass die Menschen ohne Auto Vorfahrt und Platz haben und die Straße für Fußgänger und Radfahrer geöffnet wird. Zur Erhöhung der Sicherheit und Lebensqualität von uns allen und vor allem unseren Kindern!**